

Jóvenes profesionales:

Se Integran a la Unidad Nacional

- Ministro de Economía tuvo un reencuentro con sus ex alumnos.
- Jaime Guzmán dijo que hay que organizarse para evitar que nuevamente una minoría se imponga a una mayoría desorganizada.

Entusiasta acogida tuvo entre ingenieros comerciales y economistas jóvenes la invitación a integrarse al Frente Juvenil de Unidad Nacional, el cual se está estructurando para apoyar y colaborar en los postulados que inspiran al Gobierno.

Más de un centenar de estos profesionales acudieron al primer llamado. En la reunión inicial, celebrada ayer en Suecia 287, se asumió el compromiso de colaborar con el equipo económico del Gobierno y de explicar y enseñar a la comunidad todas las razones internas y externas que determinan la aplicación de las políticas financieras y económicas actuales.

Las formas de colaboración se implementarán en reuniones mensuales a que han sido invitados más profesionales jóvenes de esta especialidad. Las mismas serán coordinadas por el Subdirector Nacional de ODEPLAN, Miguel Katz.

En la reunión estuvieron, especialmente invitados, el Ministro de Economía, Sergio de Castro, quien habló sobre el pasado, presente y futuro de la economía, y el jurista Jaime Guzmán. Este explicó las razones que se tuvieron en vista para formar el Frente Juvenil de Unidad Nacional y los objetivos hacia los cuales camina. Explicó que tales propósitos se inspiran en la Declaración de Principios de la Junta de Gobierno.

Guzmán señaló que la acción iniciada con los profesionales se extenderá hacia los frentes vecinal, gremial-empresarial, laboral y juvenil.

Explicó que es preciso organizarse para defender las razones que impulsaron a los chilenos a exigir el pronunciamiento del 11 de septiembre de 1973. Señaló que la adopción de una actitud pasiva o de brazos cruzados puede permitir la reedición de lo que acontecía antes de esa fecha en que una minoría organizada se imponía a una mayoría desorganizada.

ENEMIGOS DENTRO Y FUERA

Guzmán puntualizó que el Gobierno y el país están siendo atacados por enemigos poderosos que están dentro y fuera del territorio. Explicó que, acicateados por los apetitos de poder político, ambos sectores se esfuerzan en todas las frentes por hacer fracasar al Gobierno.

"Si inconscientemente o bien por una inadvertencia inaceptable la ciudadanía cree que se puede quedar en su casa tranquilamente sin actuar frente a esta acción de los adversarios, mi predicción personal respecto a los resultados puede ser bastante pesimista o negativa y no nos debemos engañar del poder que tienen los adversarios", señaló. Dijo que ello hace indispensable que la ciudadanía se organice.

Dejó en claro que esta Unidad Nacional no es un partido político.

"El partido político tiene por finalidad conquistar o compartir el poder. La Unidad Nacional no tiene por finalidad conquistar ni compartir el poder sino que tiene un compromiso con Chile, con el 11 de septiembre y con el Gobierno que lo encarna".

A continuación, el Ministro de Economía hizo una reseña de la situación financiera, económica y productiva que enfrentaba Chile antes del 11 de septiembre de 1973 y de los ajustes que debieron hacerse después.

Expuso que el déficit en las finanzas fiscales "era descomunal"; que se sumergió la desocupación incorporando los cesantes a las planillas de pago estatales; la ocupación era improductiva y que la emisión de dinero alcanzó niveles sin precedentes.

Expuso que esto hizo imperativo recortar gastos. El Ministro de Economía respondió a continuación a una serie de preguntas de los asistentes, entre los que había muchos ex alumnos suyos en la Facultad de Economía de la Universidad de Chile.



Más de un centenar de jóvenes ingenieros comerciales acudió a un llamado que le hizo el Frente Juvenil de Unidad Nacional. En la reunión se intercambiaron ideas para defender los postulados del 11 de septiembre

MINISTERIO OBRAS PUBLICAS:

Entregan Camiones Limpia Fosas a Once Regiones

Un total de 25 camiones limpia-fosas y 10 camionetas Chevrolet para los servicios de agua potable rural entregó ayer el Ministro de Obras Públicas, Hugo León, a la Dirección de Obras Sanitarias para su distribución en once regiones del país, en una ceremonia efectuada en la Plaza de la Constitución.

Los vehículos fueron adquiridos en Inglaterra por dicha Secretaría de Estado, su costo fue de 900 mil dólares y su internación, y pago de derechos significó ocho millones de pesos.

A la ceremonia de la Plaza de la Constitución, donde se encontraban todos los vehículos ya mencionados, asistieron el director general de Obras Públicas, Luis Molinare; director de Obras Sanitarias, Guillermo Ruiz; y otras autoridades.

Estos camiones prestarán servicios a las comunidades de las distintas regiones a las cuales serán destinados, en la limpieza de fosas sépticas y de pozos negros o absorbentes. Cada uno de estos vehículos tiene una capacidad para 4.500 litros, con interior galvanizado. Poseen 17 mangueras flexibles de 100 mm. de diámetro, y tres metros de largo cada una.

Las cajas de las mangueras están ubicadas a cada lado del estanco del camión. Además tienen equipo mecánico para producir vacío, cabina para chofer y dos operarios y manómetro de vacío.

Los camiones serán destinados a Arica, Iquique, Antofagasta, Atacama, Coquimbo,

Valparaíso, San Antonio, Talca, Temuco y Santiago. También se entregará uno a la administración de Obras Sanitarias de San Felipe.

El Ministro León dijo que es una inversión nacional y que quince de dichos vehículos se destinarán a las regiones; seis quedarán en Santiago y los cuatro restantes se emplearán como camiones albiges.

Para contratar un servicio limpia-fosas, los interesados operan con la administración respectiva de alcantarillado, la cual determina el horario

de atención y la tarifa. Estos vehículos no demoran más de media hora en limpiar una fosa séptica o un pozo negro.

CAMIONETAS

Las camionetas, marca Chevrolet 1975 y que serán destinadas a los servicios de agua potable rural, tienen una capacidad de carga de 500 kilos; motor de 6 cilindros, velocidad de hasta 140 km. por hora, potencia de motor de 105 H.P. y cambios manuales.



Comandante de grupo (A) Luis Rojas Flores

Asumió Nuevo Comandante Del Grupo 2

Asumió la Comandancia del Grupo N.º 2 de Quintero, el comandante de grupo (A), Luis Rojas Flores. Reemplaza al comandante de grupo (A), Claudio Vargas González.

El comandante Rojas Flores, oficial de Estado Mayor, asumirá también en forma suplente la Comandancia del Ala N.º 2, también con base en esta ciudad.



El Ministro de Obras Públicas, Hugo León, acompañado por el Director General de Obras Públicas, Luis Molinare; el Director de Obras Sanitarias, Guillermo Ruiz, y otras autoridades inspeccionan los camiones limpia-fosas que adquirió esa Secretaría de Estado en Inglaterra

Su in
merc